

○冒頭で書いたように般若札を小さくしました。「火の要慎」のお札も小さくしました。しかも今年

「火の要慎」のお札も小さくしました。しかも今年異なる字体になりました。塩原温泉の妙雲寺に

新しい年に皆さんへお配りする、般若札(はん

どこでもよいから、見えるところにおいてもら

編集後記

修理したとき、明治時代からの畳床を補修して現在

ろだったようですが、解体修理して狭かったの

になれるかというところ、そんなことはない。紙の

同じように、毎日の心の有り様を確認するた

大般若寶牘 松岩寺

「火要慎」のお札の隣でシキビ

不連続シリーズ「いっぷく紹介」あらため「見つけた」

少し前から、「いっぷく紹介」と題して、松岩寺にある墨跡

見つけた!

寺にある墨跡ばかりではなく、街にある看板から禅を見

今回見つけたのは、「ZEN」の文字。写真の「串



う土地柄、周辺に大使館が多い。その関係者がせ

松岩寺の宗派は禅宗で、わたしは禅坊主で、日曜日の朝には

今、容易に入手できるのは岩波文庫『禅と日本

た例えば、東京・広尾で禅寺の住職をしている知

文化』の初版は一九四〇年(昭和十五年)。この年